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----------------------------------------------- ATA N.5/2016 ----------------------------------------  

 ---------- Ata da Sessão Ordinária da Assembleia Municipal de Vila de Rei, realizada no dia 29 de 

novembro de 2016, no Salão Nobre do edifício dos Paços do Concelho, conforme convocatória 

datada de 17 de novembro de 2016 do corrente ano, previamente distribuída. --------------------------  

 -------- I. Período Antes da Ordem do Dia -------------------------------------------------------  

 -------- II. Ordem do Dia -------------------------------------------------------------------------  

 -------- PONTO 1 - Informação do Sr. Presidente da Câmara sobre a atividade do Município - 

para conhecimento.  -------------------------------------------------------------------------------  

 -------- PONTO 2 - Orçamento e Grandes Opções do Plano para o ano Financeiro de 2017 -  

deliberação em minuta.  ---------------------------------------------------------------------------  

 -------- PONTO 3 - Informação da Divisão Financeira, de Património e Ambiente n.º2190 

sobre o assunto: "Tabela de Taxas, Tarifas, Preços e Licenças do Município de Vila de Rei para 

o ano de 2017" -  deliberação em minuta.  ---------------------------------------------------------  

 -------- PONTO 4 - Informação da Divisão de Planeamento e Coordenação Estratégica n.º 

2677 sobre o assunto: "Contrato Interadministrativo de Delegação de Competências do Serviço 

Publico de Transportes de Passageiros - para conhecimento.  ------------------------------------  

 -------- PONTO 5 - Proposta do Gabinete da Presidência sobre: "Proposta para alteração ao 

Anexo I do Contrato de Concessão de Distribuição de Eletricidade em Baixa Tensão, aprovado 

pela Portaria nº 454/2001, de 5 de maio" - deliberação em minuta.  ------------------------------  

 -------- PONTO 6 - Documentos de Prestação de Contas do 1º Semestre do ano financeiro de  

2016 -  deliberação em minuta.  -------------------------------------------------------------------  

 -------- PONTO 7 - 4.ª Revisão do Orçamento e Grandes Opções do Plano para o ano de 2016 

-  deliberação em minuta.  -------------------------------------------------------------------------  
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 -------- PONTO 8 - Correspondência. ------------------------------------------------------------  

 ---------- A Mesa da Assembleia era constituída pelo Presidente da Mesa, Paulo Sérgio Duque de 

Brito, pelo 1.º Secretário Fernando Jorge Rodrigues da Cruz, e pelo 2.º Secretário, Carla Sofia Duque 

Sarmento. ---------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- Estiveram presentes os seguintes membros da Assembleia Municipal: -----------------  

 ---------- José Januário Jerónimo, João Álvares Barroso Moura Campino, Valdemar Barata Galego 

Joaquim Maria de Fátima Nunes Mendes Tavares, António Dias Antunes, Carlos Manuel da Silva 

Nunes Carlos Francisco Vicente, Rita Sofia Mateus Francisco, Manuel da Silva Mendes, Liliana de 

Moura Crisóstomo Carlos Martins Domingos, Maria do Rosário Pombo Martins Cavalheiro, Maria 

Idalina da Silva Rosa. ----------------------------------------------------------------------------------------  

 ---------- Não esteve presente:  o membro da Assembleia Diana Alexandra Mendes Lucas 

(documento n. º1), João Manuel Gaspar Bernardino (documento n. º2). A mesa justificou as 

ausências. ---------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ---------- Estiveram presentes:  Presidente da Câmara, Ricardo Jorge Martins Aires, em 

representação da Câmara Municipal, o Vice-Presidente, Paulo César Laranjeira Luís, e os Vereadores 

António Jorge Martins Tavares, Luís Miguel Batista Jerónimo e Carlos Manuel Meneses Garcia.  ------   

 ---------- O Presidente da Mesa deu início à sessão pelas 10h20m, usando da palavra para 

cumprimentar os membros presentes, o Sr. Presidente e os Srs. Vereadores. ---------------------------  

 ---------- Ata n.º 4, de 22 de setembro de 2016. ----------------------------------------------------  

 ---------- Foi colocado à consideração da Assembleia o projeto da Ata n.º 4/2016 da Sessão da 

Assembleia Municipal de Vila de Rei realizada nos termos do art.º 57.º da Lei n.º 75/2013, de 18 de 

setembro, realizada no dia vinte e dois de setembro de 2016, cujo texto foi distribuído 

antecipadamente. -------------------------------------------------------------------------------------------  
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 ---------- O Presidente da Mesa  questionou os membros sobre o projeto da ata. ----------------------  

 ---------- Submetida à votação, a Ata foi aprovada por maioria, contabilizando 15 votos a favor e uma 

abstenção do membro José Januário Jerónimo uma vez que não esteve presente na respetiva sessão 

da Assembleia Municipal. -----------------------------------------------------------------------------------  

 -------- I. Período Antes da Ordem do Dia. -------------------------------------------------------  

 ---------- O Presidente da Mesa entregou as Bolsas de Mérito aos alunos do Ensino Secundário do 

Agrupamento de Escolas de Vila de Rei ano letivo 2015/2016; --------------------------------------------  

 ---------- O Presidente da Mesa colocou à votação (voto secreto), a Eleição de um novo 

representante da Assembleia Municipal, na Comissão e Proteção de Jovens em Riscos de Vila de Rei, 

pelo motivo da representante atual membro da Assembleia Liliana Crisóstomo ter renunciado à 

Comissão por motivos profissionais. -----------------------------------------------------------------------  

 ---------- Submetida a votação e contabilizado os votos, foi eleita o membro da Assembleia Rita Sofia 

Mateus Francisco, como representante da Comissão de Proteção de Jovens em Risco de Vila de Rei.--  

 ---------- O Presidente da Mesa  solicitou a inscrição dos membros da Assembleia Municipal para 

intervenção no Período Antes da Ordem do Dia. ----------------------------------------------------------  

 -------- Pela ordem seguidamente apresentada, inscreveram-se: --------------------------------  

 ---------- 1-João Álvares Barroso Moura Campino; 2-José Januário Jerónimo. ---------------------------  

 -------- 1- João Álvares Barroso Moura Campino; ------------------------------------------------  

 ---------- Cumprimentou todos os presentes e iniciou a sua intervenção: -------------------------------  

 ---------- *Questionou se as pessoas que fazem parte da Universidade Sénior são voluntárias; --------  

 ---------- *ETAR do Carrascal, tem conhecimento que avaria muitas vezes, qual é o problema; --------  

 ---------- *Vila de Rei em 150 segundos - Em relação ao vídeo promocional do concelho de Vila de Rei,  

quais os critérios de seleção e alertou o executivo para ter em atenção a praia fluvial do Penedo Furado,  
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que em sua opinião merecerá outras e melhores infraestruturas. ----------------------------------------  

 ---------- 2- José Januário Jerónimo;  ---------------------------------------------------------------------- 

 -------- Cumprimentou todos os presentes e iniciou a sua intervenção: -------------------------------  

 ---------- *Solicitou informação sobre o ponto de situação do Pavilhão Multifunções; ------------------  

 ---------- *Questionou quantas pessoas tem o Lar do Milreu e o Centro de Acolhimento de São João do 

Peso, demonstrando a preocupação, de que o Centro Geriátrico irá tirar alguns utentes a estes lares; -   

 ---------- *Como está o processo da CERCITOP para Vila de Rei; ----------------------------------------  

 ---------- *Castro de S. Miguel questionou se já foi entregue o processo ao tribunal; -------------------  

 ---------- *Em relação ao Lagar, para onde são levados os restos de azeitona; ---------------------------  

 ---------- O Presidente da Mesa passou a palavra ao Presidente da Câmara  o qual iniciou a sua 

intervenção por cumprimentar todos os presentes e passou a responder às questões formuladas: -----  

 ---------- Resposta a João Álvares Barroso Moura Campino: ---------------------------------------  

 ---------- *Referindo que os professores da Universidade Sénior não recebem, muitos deles são técnicos 

da câmara municipal, e fazem esse trabalho em regime de voluntariado, dentro do horário de trabalho; 

 ---------- *ETAR do Carrascal, mencionou que está a funcionar corretamente, salientou que por vezes 

poderá haver falhas, mas são todas colmatadas de imediato. Mais acrescentou que as análises feitas 

estão disponíveis para consulta no gabinete do Ambiente. -----------------------------------------------  

 ---------- *Esclareceu que a Praia Fluvial do Penedo Furado é um dos Ex-libris do concelho de Vila de 

Rei, tendo sempre o cuidado de fazer a sua manutenção todos os anos e ter já projetado um novo 

balneário, salientou que é das praias onde se denota mais vandalismo. O Penedo Furado é uma das 

praias que está inserida no Plano de Ordenamento Albufeira e Castelo de Bode, querendo com isto 

dizer, que existem certas coisas que gostariam de ter e fazer, mas não são consentidas, devido ao facto  

da Agência Portuguesa do Ambiente não as permitir.  ----------------------------------------------------  
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 ---------- Resposta a José Januário Jerónimo: ------------------------------------------------------  

 ---------- *Explicou que a ultima hasta publica ficou deserta, a posterior vieram dois investidores ver as 

instalações, ficou a aguardar feedback, no momento, existe uma proposta da Fundação João e Fernanda 

Garcia no valor de duzentos mil euros. --------------------------------------------------------------------  

 ---------- *Relativamente à informação dos lares do concelho de Vila de Rei, realçou que são Instituições 

Particulares de Solidariedade Social e que não tem nada a ver com a Câmara Municipal de Vila de Rei, 

mencionou que essas informações terão que ser solicitadas por requerimento aos diretores técnicos dos 

mesmos.  ----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ---------- *CERCITOP – referiu que no anterior Governo, foi lhe dada uma carta de conforto para a 

construção de Unidade de Cuidados de Saúde Mental em Vila de Rei, informando também que foi 

recebido pelo chefe de gabinete do secretário de estado adjunto do Governo do Partido Socialista, foi 

lhe dito que a politica da saúde mental não é bem assim conforme as coisas estavam expostas, tendo o 

mesmo contestado e demostrado o desagrado pelo facto do Governo atual não fizesse cumprir com o 

que outro governo deixou prometido. Mencionou que não ficou satisfeito com a decisão e agendou 

reunião com Dr.ª Helena Freitas, a representante da Unidade de Missão e Valorização do Interior em 

que o deixou agradado ficando a aguardar uma resposta da mesma. ------------------------------------ 

 ---------- Solicitou uma vez mais, ao Partido Socialista de Vila de Rei, para reunir esforços através das 

estruturas distritais e nacionais, para se conseguir ter em Vila de Rei uma Unidade de Cuidados de 

Saúde Mental, visto que é uma estrutura que o concelho precisa, em todos os âmbitos, nomeadamente, 

saúde, educação e trabalho. --------------------------------------------------------------------------------  

 ---------- *Limites do concelho de Vila de Rei, o assunto está entregue ao Dr. Carlos Nunes, para 

proceder conforme o que ficou deliberado em Assembleia Municipal. Mais informou que o mesmo já o 

fez chegar ao Supremo Tribunal Administrativo, ----------------------------------------------------------  
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 ---------- *Lagar - resto da Azeitona, mencionou que estão a ir para a ETAR do Penedo. ---------------  

 ---------- O Presidente da Câmara passou a palavra ao Vice-Presidente  para responder à questão, 

referente ao vídeo promocional do concelho de Vila de Rei -----------------------------------------------  

 ---------- Cumprimentou todos os presentes: -------------------------------------------------------------  

 ---------- *Relativamente aos critérios de seleção para o vídeo promocional, “150º segundos”, informou 

que foram feitas consultas à população através da internet, dentro da consulta foram identificados cerca 

de 30 locais que podiam ser objeto de votação, desses 30 a população escolheu 7, mais esclareceu que a 

escolha foi da população. -----------------------------------------------------------------------------------  

 ---------- O Presidente da Mesa  agradeceu todos os esclarecimentos prestados. ----------------------  

 ---------- Passou-se então ao Período da Ordem do Dia. -------------------------------------------------  

 -------- II. Ordem do Dia -------------------------------------------------------------------------  

 -------- PONTO 1 - Informação do Sr. Presidente da Câmara sobre a atividade do Município - 

para conhecimento.  -------------------------------------------------------------------------------  

 ---------- O Presidente da Mesa  questionou os membros da Assembleia Municipal sobre a intenção de  

intervir no presente ponto. Acedeu o membro da Assembleia José Januário Jerónimo . --------------  

 ---------- Iniciou a sua intervenção questionando o seguinte: --------------------------------------------  

 ---------- *Quantos alunos frequentam a Universidade Sénior;-------------------------------------------  

 ---------- *Destilaria qual o procedimento; ----------------------------------------------------------------  

 ---------- Solicitou intervenção o membro da Assembleia João Álvares Barroso Moura Campino. -  

 ---------- *Proteção Civil e Ambiente – Acompanhamento nos serviços do projeto de medidas de 

autoproteção para o edifício da Albergaria D. Dinis. ------------------------------------------------------  

 ---------- O Presidente da Mesa passou a palavra ao Presidente da Câmara  o qual iniciou a sua 

intervenção por cumprimentar todos os presentes e passou a responder às questões formuladas: -----  
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 ---------- Iniciou a sua intervenção, respondendo que a Universidade Sénior tem cerca de 42 alunos. -   

 ---------- *Destilaria, esclareceu que foi uma iniciativa do Município de Vila de Rei, fazer um pedido 

ao governo, para ultimar Bruxelas, no sentido de desbloquear as zonas excecionais do imposto para 

o medronho. A campanha do medronho inicia no mês de dezembro em Vila de Rei, com a lei 

existente, até que não seja alterada. ------------------------------------------------------------------------  

 ---------- *Medidas de auto proteção, refere-se às sinaléticas de segurança. ----------------------------   

 ---------- Solicitou intervenção o membro da Assembleia Fátima Tavares , para enaltecer o Município 

pelas duas distinções atribuídas a Vila de Rei – Autarquia + Familiarmente Responsável pelo 8º ano 

consecutivo e Município Amigo do Desporto. -------------------------------------------------------------  

 ---------- Os membros da assembleia municipal tomaram conhecimento da Informação do Sr. 

Presidente da Câmara sobre a atividade do Município. ---------------------------------------------------  

 -------- PONTO 2 - Orçamento e Grandes Opções do Plano para o ano Financeiro de 2017 -  

deliberação em minuta.  ---------------------------------------------------------------------------  

 ---------- O Presidente da Mesa  questionou os membros da Assembleia Municipal  sobre a intenção 

de intervir no presente ponto. Acedeu membro da assembleia João Álvares Barroso Moura Campino . 

 ---------- *Após fazer alguns apontamentos ao que foi apresentado no Orçamento, lamentou o facto do 

Executivo Câmara, não ter ido mais além, para valorizar mais o nosso concelho. -----------------------  

 ---------- Solicitou intervenção o membro da Assembleia Municipal Carlos Manuel da Silva Nunes ;  

 ---------- Relativamente ao Orçamento salientou o seguinte: ---------------------------------------------  

 ---------- *No final de um mandato, as grandes opções do plano, são sempre tempo de concluir 

questões e passar às informações, neste contexto e ao longo do tempo em que teve prazer de servir a 

assembleia, realçar o que em sua opinião acha que é de extrema importância, resumiu: ---------------   

 ---------- “Ao longo de mais 20 anos, o concelho de Vila de Rei passou por um processo de  
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transformação extraordinário. Vila de Rei um concelho do interior, deixou de ser um concelho de 

primeira geração, baseado apenas nas obras, para passar a ser aquilo que os concelhos de referência 

procuram ser, ou seja, um concelho que é dirigido para a qualidade de vida.  ---------------------------  

 ---------- A qualidade de vida em Vila de Rei, não deixa de ser extraordinária, na justa medida em que 

dos 308 concelhos do anuário, resultam só pontos extremamente positivos.” ---------------------------   

 ---------- *Realçou como o ponto principal, as taxas de investimento em que o concelho de Vila de Rei, 

dos 308 concelhos, encontra-se na 10ª posição. Acrescentou: --------------------------------------------   

 ---------- “Na qualidade de vida, houve um acréscimo no apoio social, educação e também na floresta. A 

floresta cada vez mais depende de uma estrutura centralizada, é de extrema importância relembrar o 

que já é dito há muitos anos, “não existe floresta em Portugal, o que existe são hortas de árvores, 

quando os homens saem das suas hortas o que fica são só problemas”. ---------------------------------  

 ---------- *Investimento – mencionou que a questão do investimento do Lagar/Destilaria, foi fulcral no 

reforço do apoio à produção endógena, que merece o melhor empenho, merece respeito e merece ser 

salientado e nesta área o Município está de parabéns. ----------------------------------------------------  

 ---------- Referiu: “Estimular é vitalizar e é isso que o Município tem feito”, “o nosso concelho precisa 

de Vida, a Câmara e esta Assembleia Municipal está a fazer por isso, congratulo a todos”. -------------   

 ---------- Solicitou intervenção o membro da Assembleia Municipal José Januário Jerónimo  para 

apresentar e ler declaração de voto contra (anexo3) do Partido Socialista. A Declaração ficará anexa à 

presente ata. -------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ---------- O Presidente da Mesa  passou a palavra ao Presidente da Câmara o qual mencionou que a 

declaração apresentada é pura demagogia, não querendo acrescentar nada mais, visto que a declaração 

é a mesma e que já foi discutido na reunião de câmara. Lamentou o facto de mais uma vez o Partido 

Socialista, votar contra ao orçamento, sem apresentar uma única proposta. Mais declarou que concorda  
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com as palavras que o membro da assembleia Carlos Nunes referiu. ------------------------------------  

 ---------- O Executivo Camarário aprovou por maioria a presente Proposta na Reunião de Câmara 

04/10/2016.  -------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ---------- Foi presente à Assembleia Municipal o Orçamento e Grandes Opções do Plano para o ano de 

2017, que importa tanto na receita como na despesa no valor de € 6.560.000,00 (seis milhões 

quinhentos e sessenta mil euros). --------------------------------------------------------------------------  

 ----------  Após análise dos documentos, a Assembleia Municipal deliberou aprovar o seu conteúdo, 

contabilizando 12 (doze) votos a favor, e 4(quatro) votos contra, do Partido Socialista (anexo-1 Declaração 

de Voto Contra). ---------------------------------------------------------------------------------------------  

 ---------- Os documentos consideram-se integralmente transcritos. -------------------------------------  

 -------- PONTO 3 - Informação da Divisão Financeira, de Património e Ambiente n.º 2190 

sobre o assunto: "Tabela de Taxas, Tarifas, Preços e Licenças do Município de Vila de Rei para 

o ano de 2017" -  deliberação em minuta.  ---------------------------------------------------------  

 ---------- O Presidente da Mesa  questionou os membros da Assembleia Municipal sobre a intenção de  

intervir no presente ponto. Não acedeu ninguém. --------------------------------------------------------  

 ---------- A presente informação foi aprovada por unanimidade, pelo Executivo Camarário em Reunião 

de Câmara 04/10/2016. -------------------------------------------------------------------------------------  

 ---------- “Foi presente à Assembleia Municipal a informação mencionada em epígrafe cujo texto se 

passa a transcrever: -----------------------------------------------------------------------------------------  

 ---------- “Informação n.º 2190. --------------------------------------------------------------------   

 -------- Assunto: Tabela de Taxas, Tarifas, Preços e Licenças do Município de Vila de Rei para o 

ano de 2017.----------------------------------------------------------------------------------------   

 -------- Nos termos do n.º 1 do artigo 37.º do Regulamento de taxas e Licenças da Câmara Municipal  
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de Vila de Rei, “O valor das taxas previstas na Tabela anexa ao presente Regulamento deve ser atualizado 

anualmente (…) tendo em conta a evolução da inflação publicada pelo Instituto Nacional de Estatística.” 

 ---------- A taxa de inflação, disponibilizada no sítio do Instituto Nacional de Estatística na internet, é de 

0,54% (índice de preços no consumidor – total exceto habitação). ---------------------------------------   

 ---------- Desta forma, apresenta-se em anexo, o referido Regulamento e a Tabela de Taxas, Tarifas, 

Preços e Licenças para o ano de 2017. ---------------------------------------------------------------------   

 ---------- Nos termos do artigo 9.º da Lei n.º 53-E/2006, de 29 de dezembro (Regime Geral das Taxas 

das Autarquias Locais) e da alínea b) n.º 1 do artigo 25.º da Lei 75/2013, de 12 de setembro (Regime 

Jurídico das Autarquias Locais), solicita-se a apresentação dos documentos em anexo às Ex.mas Câmara 

Municipal e Assembleia Municipal para aprovação e a sua publicitação nos locais públicos de costume.  

 ---------- À consideração superior,” ------------------------------------------------------------------------  

 ---------- Após análise da informação acima transcrita, a Assembleia Municipal deliberou aprovar, por 

unanimidade a Tabela de Taxas, Tarifas, Preços e Licenças do Município de Vila de Rei para o ano de 

2017. ----  ---------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 -------- PONTO 4 - Informação da Divisão de Planeamento e Coordenação Estratégica n.º 2677 

sobre o assunto: "Contrato Interadministrativo de Delegação de Competências do Serviço Publico 

de Transportes de Passageiros - para conhecimento.  ---------------------------------------------  

 ---------- O Presidente da Mesa questionou os membros da Assembleia Municipal sobre a intenção de 

intervir no presente ponto. Não acedeu ninguém. --------------------------------------------------------  

 ---------- A Assembleia Municipal tomou conhecimento da informação mencionada em epigrafe. ----  

 -------- PONTO 5 - Proposta do Gabinete da Presidência sobre: "Proposta para alteração ao 

Anexo I do Contrato de Concessão de Distribuição de Eletricidade em Baixa Tensão, aprovado  

pela Portaria nº 454/2001, de 5 de maio" - deliberação em minuta.  ------------------------------  
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 ---------- O Presidente da Mesa  questionou os membros da Assembleia Municipal sobre a intenção 

 de intervir no presente ponto. Não acedeu ninguém. ----------------------------------------------------  

 -------- O Executivo Camarário aprovou por unanimidade a presente Proposta. ----------------------  

 -------- “GABINETE DA PRESIDÊNCIA -----------------------------------------------------------  

 ---------- Proposta para alteração ao Anexo I do Contrato de Concessão de Distribuição de Eletricidade 

em Baixa Tensão, aprovado pela Portaria nº 454/2001, de 5 de maio" -----------------------------------  

 ---------- A Associação Nacional de Munícipes estabeleceu um protocolo com a EDP Distribuição, tendo 

por objeto os equipamentos de iluminação a instalar nas redes de iluminação pública, procedendo à 

alteração do Anexo I do contrato de concessão de distribuição de eletricidade em baixa tensão, aprovado  

pela Portaria n.º 454/2001, de 5 de maio. ------------------------------------------------------------------   

 ---------- Havendo a necessidade de substituir os equipamentos utilizados na iluminação pública desde 

2001, uma vez que o LED é o material de tipo corrente, em sequência da evolução tecnológica de 

mercado, e sendo a EDP a entidade responsável pelo estabelecimento e conservação das redes de 

iluminação pública dos municípios, pretende esta a substituição progressiva dos equipamentos em 

causa. ---  ----------------------------------------------------------------------------------------------------   

 ---------- As luminárias LED introduzidas no Anexo I passarão a ser utilizadas nas situações de 

estabelecimento de novas redes de iluminação pública, em substituição de luminárias obsoletas ou em 

más condições de conservação. Proporcionando-se, assim, a instalação progressiva de equipamentos 

modernos mais adequados às exigências de eficiência energética e de economia de custos. -----------   

 ---------- Assim para o efeito, necessário será alterar o mencionado Anexo I da mencionada Portaria, 

para a prossecução desse objetivo. -------------------------------------------------------------------------   

 ---------- Encontrando-se apresentados os convenientes técnicos e energéticos na alteração do Anexo I  

da Portaria n.º 454/2001, de 5 de maio, proponho a aprovação da alteração ao Anexo I nos moldes  
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apresentados em anexo, bem como a aprovação da minuta do protocolo a estabelecer com a EDP 

Distribuição, também em anexo, ao Executivo Camarário e Assembleia Municipal, nos termos do Artigo 

23º, n.º 2 al. b) e Artigo 25º, n.º 2 al. k) da Lei 75/2013, de 12 de setembro. -----------------------------   

 ---------- Após análise da proposta a Assembleia Municipal deliberou por unanimidade, aprovar a  

alteração ao Anexo I  e a minuta do protocolo a estabelecer com a EDP Distribuição, nos termos da 

presente proposta. ------------------------------------------------------------------------------------------  

 ---------- Os documentos consideram-se integralmente transcritos. -------------------------------------  

 -------- PONTO 6 - Documentos de Prestação de Contas do 1º Semestre do ano financeiro de  

2016 -  deliberação em minuta.  -------------------------------------------------------------------  

 ---------- O Executivo Camarário aprovou por maioria a presente Proposta na Reunião de Câmara 

extraordinária a 24/11/2016.  --------------------------------------------------------------------------------  

 ---------- Foram presentes à Assembleia Municipal os documentos de prestação de contas do 1º 

Semestre do ano financeiro de 2016 para efeitos de discussão e votação pelos membros deste órgão 

deliberativo.---------------------------------------------- ---------------------------------------------------  

---------- A Assembleia Municipal, após análise dos documentos de Prestação de Contas do 1º Semestre 

do ano financeiro de 2016 do Parecer do Revisor Oficial de Contas e da Informação sobre a situação 

económica e financeira do Município de Vila de Rei,  documentos estes que se dão por integralmente 

reproduzidos nesta ata e vão ficar arquivados na pasta dos documentos desta Sessão, estando 

disponíveis para consulta quando tal for solicitado, deliberou aprová-los por maioria, contabilizando 12 

(doze) votos a favor e 4(quatro) abstenções. ----------------------------------------------------------------   

 -------- PONTO 7 - 4.ª Revisão do Orçamento e Grandes Opções do Plano para o ano de 2016 

-  deliberação em minuta.  -------------------------------------------------------------------------  

 ---------- O Executivo Camarário aprovou por maioria a presente Proposta na Reunião de Câmara  
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24/11/2016. – -------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ---------- Após análise daqueles documentos, que se dão por integralmente reproduzidos na  presente 

minuta e ata e vão ficar arquivados na pasta dos documentos desta sessão, a Assembleia Municipal 

deliberou aprovar por maioria, contabilizando 12 (doze ) votos a favor e 4(quatro) abstenções, a 4.ª 

Revisão do Orçamento e Grandes Opções do Plano para o ano financeiro de 2016. ---------------------  

 ---------- A 4ª Revisão do Orçamento, que importa, na receita com reforços e anulações no valor de € 

47.000,00 (quarenta e sete mil euros) e € 623.000,00, (seiscentos e vinte e três mil euros) 

respetivamente, e na despesa reforços e anulações no valor de € 112.000,00 (cento e doze mil euros) e € 

688.000,00 (seiscentos e oitenta e oito mil euros) respetivamente.  --------------------------------------  

 -------- PONTO 8 - Correspondência. ------------------------------------------------------------  

 ---------- A Assembleia Municipal tomou conhecimento da correspondência enviada à assembleia, a 

qual fica disponível para consulta pelos membros. --------------------------------------------------------  

 ---------- Período para intervenção do público – art.º 49, nº1 da Lei n.º 75/2013 de 12 de setembro. --  

 ---------- O Presidente da Mesa  questionou se algum elemento do público pretendia intervir.Acedeu o 

Sr. Carlos Almeida , residente da aldeia do concelho, Vilar do Ruivo. ------------------------------------  

 ---------- Iniciou a sua intervenção por cumprimentou todos os presentes: -----------------------------  

 ---------- *Relativamente ao orçamento para 2017, pede esclarecimento em relação às verbas destinadas 

à cultura, pelo facto de não ter visto nada relacionado com essa área. -----------------------------------   

 ---------- *Estrada que liga Vila de Rei a Vilar do Ruivo, piso está cada vez mais degradado, em sua 

opinião é uma obra mal feita e que em nome da população de Vilar do Ruivo, solicita que seja revista.  

 ---------- O Presidente da Câmara  acedeu para esclarecer que a cultura é uma área que merece sempre 

a melhor atenção, mais informou que ainda no fim-de-semana que passou houve teatro na freguesia do 

Sr. Munícipe, além de que, todas as semanas existem atividades na biblioteca municipal; -------------  
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 ---------- *Estrada de ligação de Vila de Rei a Vilar do Ruivo, o executivo está atento, salientando que a 

empresa que fez a intervenção da obra, fê-la com uma nova técnica, usada nos concelhos à volta, daí o 

executivo aprovou a obra com a mesma técnica. Ressaltou que a bom rigor o piso não está degradado 

como mencionou, salientou que vai intervencionar para que não haja perigos eminentes. -------------  

 ---------- ENCERRAMENTO --------------------------------------------------------------------------------  

 ---------- E não havendo mais assuntos a tratar - e sublinhando que todos os documentos 

apresentados se dão como integralmente transcritos na presente ata - o Presidente da Mesa, Paulo 

Sérgio Duque de Brito, deu por encerrada a sessão quando eram cerca de 14h32m. --------------------  

 ---------- Desta se lavrou a presente ata que, depois de lida e aprovada pelos membros da 

Assembleia, será assinada pelo Presidente da Mesa da Assembleia Paulo Sérgio Duque de Brito e por 

mim Ana Lúcia Mateus Francisco que, servindo de secretária, a redigi e processei a computador. -----  

 ---------- ___________________________________________________________________ 

 ---------- ___________________________________________________________________ 


